

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

14711069 - MUHAMMAD WILDAN JAUHAR ALAFI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	Wildan, talqin sebaiknya duduk ya dan jangan lupa ucapkan salam ke pasien; setelah takbir kedua tidak perlu membaca syahadat sebelum membaca shalawat. baca doa saat shalat pelan2 saja jangan terburu2, jd tidak sampai ada takbir ke 5
IPM 1	cpr sudah bagus, teori diperdalam lagi
IPM 2	Ax keluhan penyerta demam ok.. yg lain mau digali bisa lebih spesifik y de.. oke dg mual muntah.. kebiasaan belum tergali riwaat keluarga belum tergali. Px fisik vital sign ok.. runut head to toe y de.. tidak langsung abdomen saja.. Kok bisa DD apendisit? trus periksanya di kiri??? apendiks juga dimana e de...Usulan Px penunjang foto polos usg untuk apa de? ini kasus mengarah kemana ? Px faeces ok DD Diare akut ec EHEC. cernati hasil anamnesis dan konfirm dari px pe nunjang y de.. Tx kausatif pilihan oke durasi pengobatan blm sesuai. kurang de.. setidaknya 5 hari. omeprazole utk apa? Komunikasi Baik memperkenalkan diri. Baik mencoba resume dan konfirmasi. Edukasi minta minum air bersih.. pdhal tidak tergali faktor risiko. obat harus dihabiskan oke.. jaga kebersihan bisa dijelaskan yg sesuai utk pasien ini bgmn ? Profesionalisme
IPM 3	anamnesis belum ditanya riwayat sakit sebelumnya, riwayat trauma sebelumnya, intepretasi GCS salah, menyebut chadok dan babinski terbalik, intepretasi Ct scan masih salah, Diagnosis nya kok jadi stroke perdarahan?lalu di revisi jadi TIA, diagnosis ini juga masih salah ya dek. Edukasi juga masih belum adekuat.
IPM 4	diagnosis belum lengkap, tidak menyebut derajat dan prentase luas bakar, prosedur ivfd masih salah, dan tidak berhasil.
IPM 5	penanganan RICE baik. lengkapi px dengan vital sign.px penunjang, jangan tinggalkan ro untuk memastikan tidak ada fraktur.
IPM 6	oke, anamnesis dan px.psikiatri cukup baik, dx.depresi saja?DD.benar 1, edukasi kurang rujuk dan ranap,,,pilihan obat benar tp dosis kurang tepat ya
IPM 7	pemeriksaan thorax tdk lengkap. px abdomen tdk sistematis. tdk periksa adanya nyeri tekan gastrocnemius.
IPM 8	ok
IPM 8	ok